12月20日八王子地本再建大会 成功裡に終了!

仲間とともに、堂々とJR東労組運動を推し進めていこう!



八王子地本は12月20日に国分寺労政会館において再建大会を開催しました。 暫定執行 部発足以降、共済活動、組合員の声をもとにした団体交渉を行い、再建に向けた議論を重 ねてきました。多くの機関から激励をいただき、新体制を確立しました。

仲間に寄り添い、JR東労組運動を堂々と担い、組織強化・拡大に向けて歩んでいきま しょう!



2020年度 新役員体制(敬称略)

執行委員長 執行副委員長 書記長 執行委員

仁戸田 茂樹 原島 雄二 中里 曜祥 戸嶋 祐介 村田 一仁 小宮山 直樹 野中 広俊 西川 峻 滝沢 正明 内田 一雄 小山 俊 小峰 一訓

針谷 歩

会計監査

豊田運輸区 設備部 三鷹保線技術センタ

立川運転区 三鷹保線技術センタ JETS 三鷹事業所 設備部 青梅駅

大月保線技術センター JESS 府中本町駅 JETS 三鷹事業所 立川運転区 八王子信号通信

技術センタ・

の自然算物で、組織強制を流気を駆けているる



方法を検討し、 題点を訴えてきたことや、職場 渉における要求づくりの議論 べました。特に年末手当等の交 でコロナ禍の中においても奮闘 定期総会以降の運動の総括を述 て第8回定期総会を開催しまし 笛木議長の挨拶では、昨年の 4月に総会催を予定していま 12月15日、本部会議室におい

リエーション活動等の交流をつくり出し、仲間意識を強化していく 組織の強化・拡大をしていきます。

の声を集め諸問題解決に向けて今後も奮闘していきます。またレク 徹体制の駅が増える中における問題、 響を受けることになっている現状から、JESSとして収入を得る 作システム拡大の問題、 プラス2万円の成果を勝ち取ったことが具体的に報告されました。 している組合員・社員の努力と苦労を訴えてきた結果、 ステーションサービス協議会も組合員が減少していますが、 討論では多岐にわたる職場の問題点が報告されました。駅遠隔操 JESSとして独立会社であるのにも関わらず本体の収支に影 訓練・研修の問題など多くのことが報告されました。 より働きやすい職場環境を作るべきだという提起も 被制御駅の異常時における放送の問題、 マジックハンドや列停取扱い 2・4 管 ま

団体交渉における職場の問 コロナ禍の影響で開催 12月の開催となりま 第8回汇; Jeronal

事務長

スローガン

- コロナ禍に負けず仲間の絆を深め、明るく活気のある組織を創
- 「社員の健康」、「安全第一」を据えて労働条件の向上を目指し、 働きがいのある職場を創り出そう

2020年度役員(敬称略)

長 議 笛木 潤(大宮地本) 副議長 松本 啓(横浜地本)

矢作

正志(千葉地本)

ヤングリーダーコース

Y2クラス







訂正とお詫び

良く整理されており、不正の事実はありませんでした」

一厳しい財政状況の中、節約の努力が見られます。将来への財政基盤

更なる節約に努められたい」という意見がありました。

雇用を守り、

組織を存続させるために

確保のため、

緊急提言」

の議論を深め、

JR東労組への結集を呼びかけていきま



2020年度上期

本部会計監査実施

計監査が実施されました。

11月26日に本部会計監査員による2020年度上期会

会計監査員からは、

「帳票類並びに証拠書類は、

大変

緑の風第716号(11月25日)の一部に誤り がありましたので、訂正してお詫び申し上 げます。

4面 2020年度年末手当妥結! ステーションサービス協議会の支給日

誤) 12月4日以降

 \downarrow 正) 12月3日以降



の研修の成果とこれからの飛躍を相互 身が成長できた」「自分が先頭に立た 者もいましたが、全受講生が参加しま なければ何も変わらない」等と2年間 Sで学んだこと・これからの決意を出 題を出し合いました。その後、このU 討論を行い、再加入に対する教訓や課 した。コロナ対策でリモートでの参加 合い、「良い仲間ができた」「自分自 修了式では、自らの実践についての -コースY2クラスの修了式を行いま 2020年12月11日、ヤングリーダ